



8 Pièces

240 m²

Réf. 9216

1 390 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Côte d'azur, Saint-Raphaël, Maison Belle époque de caractère fin 19ième (non classée) rénovée, exposée sud, proche du centre-ville, à pied du centre historique, ses commerces de bouche, ses restaurants, de la gare et des plages. Propriété dégageant calme, sérénité, zenitude avec Hammam, spa, cuisine d'été. Propriété au confort moderne, prestations haut de gamme, alarme, visiophone, fibre, double vitrage, climatisation. Un appartement indépendant. Carport 2 voitures. A visiter sans tarder! Agence du Cap l'Etrave:04 94 19 85 18

Côte d'Azur, Saint-Raphaël, Beautiful period house with character at the end of the 19th century (not classified) renovated, facing south, close to the city center, within walking distance of the historic center, its food shops, its restaurants, the train station and the beaches. Property exuding calm, serenity, zenitude with Hammam, spa, summer kitchen. Property with modern comfort, high-end services, alarm, videophone, fiber, double glazing, air conditioning. An independent apartment. Carport 2 cars. To visit without delay! Cap l'Etrave agency: 04 94 19 85 18

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

